

## Informations aux parents herbigeois ayant des enfants à la crèche « Les Canailloux »

En tant que maire d'Herbeys je tiens à vous exposer notre réflexion qui émane de réunions de travail avec la mairie de Brié

Vous, parents, vous vous posez la question de la garde de vos enfants à la rentrée 2015. Cette question est tout à fait légitime car l'association « les Canailloux » nous a exposé, récemment, ses difficultés financières. Nous en avons pris acte.

Des réunions de travail, pour mieux comprendre ces problèmes financiers ont eu lieu avec la présidente, le bureau et le trésorier. Nous sommes toujours en attente des chiffres de 2014.

La mairie d'Herbeys a pris l'initiative d'une réunion avec la CAF pour avoir une vision extérieure sur les difficultés et une meilleure compréhension sur la viabilité ou non de l'association

Nous avons rencontré à plusieurs reprises M. le maire de Brié pour évoquer les solutions possibles. Nous avançons vers un consensus entre les 2 mairies pour aider à l'émergence d'une solution de garde pour les enfants de Brié et d'Herbeys. Cette solution, à trouver, donnera lieu à des réunions de travail au cours des mois à venir entre les différents acteurs proposant chacun des solutions éventuelles.

Nous nous joindrons à la réunion du 26 février, proposée par M. Charvet, à l'association.

Sur le plan financier et après recherche auprès de la Metro, l'association a reçu 97 048€ de subvention, pour l'année 2014. Cette compétence, pour 2015, est repassée aux communes. La commune décidera de la subvention à verser pour les 6 mois à venir, après que les informations financières demandées, pour 2014, auront été fournies, comme demandé et dans le cadre d'une bonne gestion de vos impôts.

? / *Le groupe de travail municipal*

Le Maire  
**Françoise FONTANA**

